

Gold für Simon Gietl

LECCO (mh) Der Pusterer Alpinist Simon Gietl durfte sich am Freitag über eine große Auszeichnung freuen. In Lecco wurde ihm der wichtigste italienische Preis im Bereich Alpinismus überreicht, der „Premio Grignetta d'Oro 2016“. „Simon klettert auf höchstem Niveau, auf je-

dem Untergrund und überall auf der Welt. In den vergangenen zwei Jahren hat er zudem einige Erstbegehungen gewagt und saubere Routen eröffnet“, sagte Mario Conti, Präsident der Jury. Nominiert waren auch Jacopo Larcher, Alessandro Baù, Alex Walpoth und Luca Schiera.



Freute sich riesig über die Anerkennung: Simon Gietl.